

Luego de 43 años: ¡Minas Campeón!

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Miércoles, 14 Marzo 2018 11:39

Escrito por Kitin Rodríguez Girado y Victor Manuel Blanco

Visto: 11381

La Serie Provincial de Béisbol Pinar del Río 2018, concluyó con final inédita entre los equipos de Minas de Matahambre y Guane, alzándose el elenco minero con el trofeo del campeonato en su estadio Ramón González Coro.

Luego de derrotar al campeón defensor Pinar del Río y Mantua, mineros y guaneros protagonizaron cierre de lujo que encontró decisión en el quinto y último encuentro. Entrevistado por la prensa, Sergio Pérez Morejón, Comisionado de Béisbol en Pinar del Río, señaló que la Serie Provincial fue un justo premio al sacrificio, al entusiasmo y al apoyo que le brindó el pueblo a esos equipos de Guane y Minas”.

“Sin miedo a equivocarme estoy convencido que presenciamos una de las mejores provinciales que se han desarrollado en los últimos años. La idea de llevar el Juego de las Estrellas a un municipio e incluir al sub-23 en la competición fueron dos iniciativas muy positivas”, agregó. Los refuerzos jugaron un papel clave en el espectáculo, un aspecto que no escapó a la consideración del directivo.

“Fueron fundamentales, tanto para uno u otro equipo. Puedo mencionar, por ejemplo, el rol desempeñado por jugadores como Yosvani Álvarez u Olber Peña por Minas o Irandi Hernández y Luis Silva por Guane”.

No exenta de dificultades, la Serie Provincial de Béisbol 2018 permitió foguear a veteranos y jóvenes figuras, quienes en unos meses serán elegibles para integrar la preselección del equipo Vegueros. Con la coronación de Minas de Matahambre por primera vez en 43 años, quedó clara también la creciente rivalidad que ha adquirido un torneo que antaño dominaban a su antojo novenas como Pinar del Río, Consolación del Sur o Mantua.